	Корни  с чередованием:

выгарки, изгарь, пригарь;
росток, отрасль, ростовщик, Ростов, Ростислав;
зоревать;
скачок, скачу;
равнина, равняйсь, ровесник, поровну, уровень; 
утварь;
полог;
плывуны, плывучий грунт.


Ровесники, становитесь на равнину и равняйтесь, а потом поделите все поровну и будете на должном уровне!
********************************************

Ростислав жил в Ростове, работал днем в важной отрасли ростовщиком, а по вечерам сажал ростки.


	 



Дорогие ребята, 
желаем вам успехов в изучении русского языка!

	







Слова-исключения в русской орфографии





	Орфограмма: буквы и – ы после ц
ЦЫпленок встал на цЫпочки и цЫц сказал цЫгану. 
********************************************
ЦЫган на ЦЫпочках подошел к ЦЫпленку и сказал: «ЦЫц!»
******************************************
Цыганенок цыкнул: "Цыц!"- 
И цыплята пали ниц. 
На цыпочки все встали 
И "Цыганочку" сплясали.
******************************************* 
Одна и две буквы н в прилагательных:
 ВЕТРЕНЫЙ,  НО: БЕЗВЕТРЕННЫЙ
Вот солдатик оловянный 
Взял топорик деревянный 
И построил дом стеклянный, 
В нем ни потолка, ни стен, 
И живут две буквы "НН". 
********************************************
Посмотрите на окно: 
В окне стеклянное стекло, 
Рамы деревянные, 
Ручки оловянные.
	Гласные после шипящих :
Русские слова с жи, ши 
Через и всегда пиши. 
И, конечно, ча и ща 
Мы напишем с буквой а. 
Ну, а жу, щу, шу и чу, 
Я серьёзно, не шучу, 
С буквой у всегда дружны. 
И заметить мы должны, 
В иностранных лишь словах 
Ю встречается в корнях: 
Парашют, жюри, брошюра – 
Вот такая в них структура. 
*************************************
Шорох, чокаться, трущоба, 
Шов, крыжовник и чащоба, 
Шорты, пончо, капюшон, 
Чопорный, жокей, пижон, 
Плюс трещотка, жор, мажор, 
И изжога, и боржом, 
А ещё жонглер, обжора, 
Шомпол, шок, чох, шоу, шоры, 
Шоколад, шоссе, шофер - 
Вот почти и весь набор. 
Все слова напишем с О- 
Их запомнить нелегко. 
******************************************
Жюри, брошюра, парашют - 
В дружбе только с Ю живут. 

	Орфограмма: буквы е – и в личных окончаниях глаголов.
Гнать, держать, смотреть и видеть,
Дышать, слышать, ненавидеть,
И зависеть, и вертеть,
И обидеть, и терпеть –
Вы запомните, друзья,
Их на Е спрягать нельзя.

Ко второму же спряженью
Отнесем мы без сомненья
Все глаголы, что на -ить,
Исключая брить, стелить.
А еще: смотреть, обидеть,
слышать, видеть, ненавидеть,
гнать, дышать, держать, терпеть,
И зависеть, и вертеть.

БРИТЬ, СТЕЛИТЬ, ЗИЖДИТЬСЯ, ЗЫБИТЬСЯ – I спр.
********************************************
Орфограмма: мягкий знак после шипящих в наречиях:
уж, замуж, невтерпеж


























